
Umfrage "Klonnummer"

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 29. Dezember 2009, 13:28

Ach ja, Alex, da stimmt. Da blickt ja dann in ein paar Jahre niemand mehr durch. Hast Recht, 
war dann wohl doch ein Denkfehler von mir. Dennoch gehe ich mit Deiner Durchnummerierung 
konform und "spreche" von Sämling.
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